



Jornadas de sensibilización ante la pobreza

La pasada semana se han celebrado en Manzanares unas Jornadas de Sensibilización ante la Pobreza, organizadas por Cáritas Interparroquial y que durante los días 29, 30 y 31 se desarrollaron en el salón de la Casa de la Cultura a las ocho y media de la tarde.

Bajo la llamada del Papa Juan Pablo II en la que da el aldabonazo a los católicos: "Si quieres la Paz, sal al encuentro del pobre", se ha querido mentalizar a la comunidad manzanareña de este tremendo problema que de una forma más o menos aguda llega a todos los rincones del mundo.

La primera jornada corrió a cargo de Manuel Fernández Fernández, exdirector de Cáritas Diocesana de Madrid, quien disertó sobre el tema: "Pobreza hoy", que fue desarrollado desde el profundo conocimiento que este seglar tiene de la marginación en las grandes urbes y de una forma especial en Madrid, donde el problema adquiere dimensiones alarmantes, que en definitiva pueden trasladarse a cualquier ciudad española. La segunda jornada estuvo expuesta por Pedro Jaramillo Rivas, Vicario General de la Diócesis de Ciudad Real, que versó sobre el tema: "La Comunidad Cristiana ante la Pobreza" en la que expresó la postura que debe tener el cristiano ante este problema tan común y tan cercano, adquiriendo el compromiso de seguir en mensaje de Cristo y del Evangelio para paliar en la medida de lo posible esta profunda lacra social. En la tercera jornada y bajo el título de "Testimonios de solidaridad" intervinieron personas comprometidas en diferentes actividades y programas de solidaridad con los pobres.

Cáritas Interparroquial de Manzanares lleva a cabo una importante actividad, estando al frente de la misma el presidente Juan Doctor y el director espiritual Benito Huertas, auxiliados por un eficaz y entregado equipo de personas, que desinteresadamente aportan su tiempo y su trabajo para, en la medida de lo posible, mitigar el dolor de los más desfavorecidos, aunque este problema se ha agudizado en Manzanares por haberse asentado en nuestra ciudad varias familias de raza gitana, que al no tener un trabajo concreto y menos aún fijo, hace que sean más numerosas las atenciones que Cáritas intenta cubrir.

s.

De Liturgia

Seguimos publicando el tercer Decálogo de un documento de la Delegación Diocesana de Liturgia, aprobado y bendecido por el Sr. Obispo.

Creemos que esta paulatina publicación breve y concisa servirá para la formación en esta, tan interesante, materia religiosa.

Equipo de animación litúrgica

1. Está constituido por un grupo en cada comunidad, como signo de corresponsabilidad, para preparar, realizar y revisar las celebraciones.
2. Debe ser un grupo variado, representativo de la realidad de la comunidad.
3. En él se debe insertar el sacerdote, como responsable último y como necesitado de la colaboración de los demás.
4. Se debe reunir semanalmente.
5. Principalmente, el tiempo de la reunión estará dedicado a la preparación de la celebración dominical: explicación del contenido de los textos, elección de cantos, moniciones, líneas de la homilía, reparto de funciones y celebraciones, ambientación del templo...
6. Se ocuparán también de la celebración de otros sacramentos (Bautismo, Confirmación...) y de las celebraciones especiales (Semana Santa, Fiestas patronales...).
7. Habitualmente, reflexionarán sobre algún tema de formación litúrgica.
8. Promoverán igualmente cursillos, charlas... que posibiliten acrecentar la sensibilidad litúrgica de muchos dentro de la comunidad.
9. Contarán con una biblioteca bíblico-litúrgica.
10. Será labor suya revisar, por lo menos al finalizar el curso, las celebraciones y tratar de mejorarlas.